



..Y Oposición ve permisividad

MARTHA MARTÍNEZ

Legisladores de Oposición advirtieron que los intentos del crimen por hacerse de control de la producción de limón en Michoacán son consecuencia de la permisividad del Gobierno con la delincuencia organizada.

La panista Paulina Rubio indicó que la extorsión en las cadenas productivas en el país es resultado de una estrategia que en lugar de atajar al crimen, permitió su expansión.

“El tiempo nos ha dado la razón sobre lo permisivo que ha sido el Gobierno para la operación de la delincuencia organizada. Las familias mexicanas sufren las consecuencias de un Gobierno que en lugar de atajar al crimen organizado, permitió su crecimiento”, dijo.

El priista Erubiel Alonso

coincidió en que la situación de los limoneros en Michoacán y de productores en otros estados del país es resultado de la política de “abrazos, no balazos”.

“Es un gran reto de Omar García Harfuch. Esto es un resultado de los abrazos y no balazos. Cuando dijeron que la gente buena los acusara con su mamá, bueno, pues hoy el crimen organizado cobró gran terreno en todo el territorio nacional”, advirtió.

Agregó que en su estado, Tabasco, hay una zona cítrica en donde los productores viven lo mismo que en Michoacán, al igual que en el sur de Veracruz o en zonas de Oaxaca, en donde los productores de piña son obligados a pagar el 15 por ciento por cada tonelada vendida.

“Las autoridades son cómplices de la delincuencia organizada, son socios”, dijo.